

# Die Basis ist gelegt

## Langenfelder Vereine stützen Dorfladen-Projekt

LANGENFELD (pl) - Das Nahversorgungszentrum für Langenfeld, längst schon der Bezeichnung „Dorfladen“ entwachsen, nimmt immer konkretere Formen an. Am Donnerstagabend trafen sich Vertreter der Langenfelder Vereine, um eine Unternehmersgesellschaft zu gründen. Diese UG bildet die rechtliche Grundlage für den Konsumbereich des Zentrums.

Die Vereine stellen somit die Verwaltungsbasis des Projekts. Den finanziellen Grundstock bilden die Vereine gemeinsam mit den privaten Anteilszeichnern, wobei die Letztgenannten als sogenannte „stille Teilhaber“ fungieren.

Geführt wird das Nahversorgungszentrum künftig von drei ehrenamtlichen Geschäftsführern, die

sich die Aufgaben teilen. Diese sind Michael Schmittzeh, Jochen Dittrich und Klaus Stellwag, die, so stellvertretender Bürgermeister Wolfgang Rückert, aufgrund ihrer eigentlichen beruflichen Ausrichtung ideal für diese Positionen seien. Bestimmt wird demnächst auch ein neunköpfiger Aufsichtsrat, für den es ebenfalls bereits Kandidaten gibt. Festgelegt wurde schon, dass stets ein Mitglied des Gremiums aus Ullstadt kommen muss, und mindestens ein Mitglied von den Langenfelder Vereinen gestellt wird.

Als Vereinsvertreter unterzeichneten Stephan Köhler (Feuerwehrverein Langenfeld), Henry Reichelt (Fischereiverein Langenfeld), Gerhard Kern (TSV Langenfeld), Wolfgang Rückert (Förderverein TSV Langenfeld), Michaela Hüttl (Sport-



Ein Grund zum Feiern: Die Vereinsvertreter und Geschäftsführer sowie stellvertretender Bürgermeister Ottmar Pfeuffer stießen auf die vollbrachte Unternehmensgründung an.  
Foto: Petra Lauer

schützenverein Langenfeld) und Bernhard Hoppert (Feuerwehrverein Ullstadt) den Gesellschaftervertrag. „Ein historischer Moment für Langenfeld“, so Rückert, der sich überzeugt zeigte, dass das Projekt Dorfladen erfolgreich sein werde. Er be-

dankte sich nochmals ausdrücklich bei den Vereinsvertretern für die Bereitschaft, das Unternehmen zu gründen, ebenso wie beim Arbeitskreis für die „tolle Arbeit“, die über lange Zeit getätigt worden sei und bei Projektbegleiter Volker Hahn, für

dessen „sehr gute“ Unterstützung. Am kommenden Freitag, 11. Dezember, findet dann die Gründungsversammlung der Anteilszeichner im Schützenhaus statt. Die Registrierung der Gesellschafter beginnt um 18.30 Uhr.